



# VOCAL QUE

ESPAÑA

ESPAÑA 2022

00416



841304272705

*“Si AMO,  
voy con TODO”*

# R O S A L Í A

# L

a cultura de 'lavar, cortar y peinar' en la peluquería se está acabando. Una parte importante de la clientela de los salones mantiene sus citas periódicas para este trío clásico de acciones capilares -o el aún más tradicional, 'lavar y peinar'-, pero hay un repunte en la demanda de tratamientos que abogan por la salud del pelo y que empiezan a ganar la partida al corte o el color, los servicios más demandados hasta ahora. "Después de la pandemia la gente se cuida mucho más el pelo. En estos momentos, en nuestro salón el tratamiento supera al corte. El color sigue siendo lo más pedido, pero seguido de los protocolos de cuidado", apunta Quique Sánchez, director de EspacioQ, donde los rituales se conciben como una experiencia holística más allá de la fibra capilar.

Hasta hace poco, reinaba la incredulidad en torno a estos procedimientos, pero la mejora de las fórmulas empleadas también ha influido en este ascenso de peticiones, junto con el deseo, tal y como apunta María Baras, de tener "una melena megabrillante". En su icónico salón Cheska llevan años practicando un protocolo botánico que combina ingredientes naturales con otros de última generación -es uno de los más pedidos-, pero también han observado cómo los hábitos han cambiado y sus clientas piden tratamientos antes de un evento, instaurando unas rutinas que se asemejan cada vez más a las de aplicación facial. La extensa oferta de cuidados para el pelo que inunda la carta de las peluquerías -y que va más allá de los tradicionales protocolos de alisamiento o anti-trencamiento- se parece bastante a la de cualquier centro de estética facial. Viven su momento de gloria los rituales de ácido

hialurónico para hidratar desde la parte más profunda del cabello -sí, en el pelo esta molécula también está presente de forma natural-; los de colágeno y aminoácidos para fortalecer y los de proteínas para proteger la melena frente a agresiones externas.

Para Juan Carlos Martín, estilista de The Beauty Concept Hair, este repunte se debe también "a que los trabajos de coloración son más complejos y requieren tratamiento para mantener la integridad de la fibra capilar y prolongar su duración y su calidad en el tono". Pero también hay otro deseo, a veces soterrado, otras veces manifiesto, de hacerse estos procesos para distanciar el corte de puntas. Y aunque Baras confirma el poder de sellado que tiene un buen corte con tijera, ratifica que estos cuidados en el salón pueden ayudar a distanciar el saneamiento de puntas. "Se puede cortar cada cuatro meses y hacer un tratamiento entre corte y corte", recomienda. Este furor por el cuidado capilar también pasa por el entendimiento de la necesidad de tratar el cuero cabelludo. De hecho, esta preocupación ha llegado a las consultas de los dermatólogos, donde cada vez más, tal y como confirma el tricólogo Carlos Morales Raya, no solo se buscan alternativas para paliar la caída, sino para tener un cuero cabelludo sano. "Cada vez más pacientes acuden para mejorar el brillo, la textura y la densidad de su cabello. Se puede conseguir con protocolos de exfoliación del cuero cabelludo como Hydrafacial Keravive. La gente se ha dado cuenta de que es una inversión a largo plazo y que lo que se hace en el cuero cabelludo se nota en el tallo piloso a las seis semanas", concluye el experto. Tratar sin meter tijera también era esto.

## CURA INTENSIVA (EN CASA)

Reparar, hidratar, proteger y reconstruir el pelo es el objetivo de la gama *Acidic Bonding Concentrate* de Redken, que incorpora a sus filas una cura para llevar a cabo tanto en casa como en el salón. Por una parte, su nuevo tratamiento intensivo fortalece los enlaces de la fibra capilar para mejorar la fuerza del cabello. Se puede usar una vez a la semana, dejándolo actuar entre cinco y diez minutos como paso previo al champú. Los resultados, tal y como confirman desde el salón Jared Pascual (C. Ruiz de Alda, 10, Las Palmas de Gran Canaria) "se notan desde el primer momento: el cabello tiene más fuerza y brillo". Desde esta peluquería insisten en que no es un producto efecto maquillaje con mejoras visibles solo en el exterior, sino que tiene beneficios a largo plazo en el interior de la fibra capilar. En el salón se puede optar por el protocolo profesional que "equilibra el pH del cabello, sella la cutícula y aporta hidratación y mayor duración al color. La recomendación es hacerlo cada mes y medio. O una vez al mes si el cabello está dañado y poroso", concluyen.

